
伊達スポーツクラブ”藍”通信 №３（６月 5 日発行）） 

 

スポーツクラブ“藍”にとっては、今年度前半の大きな山場となる「西胆振中

体連大会」が始まりました。中体連大会に向けて取り組んできた練習の様子や、

一足早く始まったテニスの中体連大会の様子を、今回もＨＰの更新のたびに掲

載してきた写真をもとに振り返り、最後の中体連大会に臨む 3年生を応援した

いと思います。 

 

【５月２４日掲載】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊達開来高校 Gで再スタートした陸上合同練習 

【５月 29日掲載】 

 
 

 

 

 

 

 

【６月３日に実施された、陸上合同練習の様子】（小林コーチ：水色短パン） 

 

入江陸上競技場が、改修工事で

使用できなくなったため一旦

中止されていましたが、外部講

師の指導も受けられ、練習効果

が高いことから、顧問の先生方

が協議し、伊達開来高校の陸上

部顧問の協力を受け、再開する

こととなりました。 

 

 総合体育館のプール運営の道南スコーレの廣田社長より、系列会社で陸上競技経験の

ある指導者（上：小林朋寛さん、下：北山奈々さん）を派遣していただきました。 

写真上は、小林さん（紺色の帽子）の指導を受ける伊達中陸上部の様子です！ 

 写真下は、北山さん（水色短パン）の指導を受けている伊達中・光陵中陸上部の様子！

です！ 

 



【５月 29日掲載】土曜日、光陵中体育館で練習をしていた光陵中バドミントン部 

 
兼業兼職の地域指導者（今井先生：白い服）の指導を受ける光陵中バドミントン部 

 

【５月 29日掲載】5/27（土）、総合体育館で伊達市卓球大会が開催された様子 

 
 

 

 

 

 

【５月 29日掲載】一足早く始まったテニスの中体連大会、胆振西部大会の様子 

 
 

 

 

 

編集後記 

 SC“藍”が設立され、早いもので 2カ月を終え、いよいよ中体連大会に臨みます。 

陸上や卓球、バレーの合同練習の様子を見ていると、もう少しこのような取組が早く

始まっていたらと思う部分もあると思いますが、引退となる3年生の1人でも多くが、

7月初旬に開催される胆振大会に進出できることを願っています。 

 

左側：団体ダブルス戦に臨む光陵中の選手（写真壁側） 

真中：地域指導者の佐藤コーチのアドバイスを受ける伊達中の選手 

右側：指導をいただいている地域指導者の皆さん（この日は役員として大会を運営） 

左側：指導をいただいている地域指導者の皆さん（この日は役員として大会を運営） 

真中：胆振西部大会ということで、伊達中 VS光陵中が数多く行われました。 

右側：生徒たちの試合を見守る、伊達中テニス部顧問（山本先生） 

 


